

浪江中だより

平成30年度 第23号

2018. 10. 26

文責 校長 嶋原 俊洋



教育目標

- 自ら探求的に学ぶ生徒
- 礼儀正しく、節度ある生活をする生徒
- 健康で、安全な生活をする生徒
- ◇ 自分に自信を持ち、行動できる生徒（今年度重点目標）



秋桜祭開催です

明日いよいよ平成最後の秋桜祭 ～練習の成果を存分に～

浪江中だより第22号でもお知らせしましたが、明日平成最後の“秋桜祭”が開催されます。生徒たちは一人何役もこなし疲労も重なったせいか、今週は思うように練習に集中できない場面も見られました。しかし、明日は今まで先生方とともに準備してきたことを信じて、精一杯の演技と発表を披露してくれることでしょう。また、浪江中恒例のビッグアートも完成し、明日お披露目となりますのでご期待ください。



朗読劇の練習風景

【文化祭雑感】



どの学校でも感じることであるが、子どもたちの文化祭に向かうパワーには驚かされる。毎年行われる行事なのだが、何がそこまで子どもたちを突き動かすのか、とふと考えることがある…。一言で表すと「**伝統の力**」であろうか。先輩たちの姿を後輩は見ている。その姿にあこがれ、それ以上のものを作り上げようと、今年先輩となった子どもたちは文化祭に力を注ぐ。それを後輩が見る…。それは、その学校に入学した子どもたちの目に見えない絆で結ばれた「**伝統の継承**」なのだと思う。今年もここ浪江中で、先輩から受け継いだエネルギーが表出されようとしている。

※前号で「秋桜祭は1998年から」とお伝えしましたが、1997年が正しいようです。すみませんでした。

＜秋桜祭の日程＞



9:00~9:15	オープニングセレモニー
9:20~10:00	「総合的な学習の時間」発表
10:05~10:15	人権作文発表
10:15~10:35	朗読劇
10:40~10:50	ハンドベル演奏
11:00~11:10	よさこい演舞
11:20~11:36	ドローンによる映像作品上映
11:36~12:06	自主制作映画上映
12:06~12:20	クロージングセレモニー
12:30~13:50	ランチバイキング



先生方も準備に熱が入る